



Superficie	166 m ²
Référence	AGBVL1050
Prix	1 650 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison à vendre (06310)

Nous vous proposons à la vente cette jolie villa d'environ 166 m², comprenant trois niveaux et une dépendance avec entrée indépendante, proche de toutes commodités, en plein centre de beaulieu-sur-mer. Ce bien se compose d'un salon, un séjour avec cuisine américaine et véranda, trois chambres dont une en suite avec sa salle de bain attenante à l'étage, une salle d'eau, wc invités, une chambre/bureau et une buanderie. La dépendance se compose d'un séjour avec cuisine américaine, de deux chambres, d'une salle d'eau et de toilettes séparés. Patio, plusieurs terrasses, jardin arboré et piscine. ...

Beautiful villa of approximately 166 m² available for sale. The villa has three floors and a dépendance with an independant entry. It is well situated and closed to all amenities, in the core of beaulieu-sur-mer. This property is composed by a living-room, a dining-room with an american kitchen and a veranda, three bedrooms with one in the suite floor with its own bathroom adjacent to the floor, a shower room, a guest toilet room, a room/office and a laundry room. The dépendance is composed by a living-room with an american kitchen, two bedrooms, a shower room and separated toilettes. Patio, ...

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

